

INFRAESTRUCTURA ESCOLAR: GOBIERNO CREA MEJORES CONDICIONES PARA EL FUTURO DE LOS NIÑOS DE AZACUALPA, DISTRITO CENTRAL

En este proyecto se invirtió 1.3 millones de lempiras.

La obra beneficio a 500 habitantes.

Se generaron 14 empleos directos con estas mejoras educativas.

En el año 1998 fue construida la escuela Henry Merrian, ubicada en el caserío de La Puerta, Aldea de Azacualpa, el cual, desde sus inicios, nunca había sido reparado, su deterioro era evidente, puertas agujeradas, ventanas rotas y las goteras, que hacían casi imposible el desarrollo de las clases, durante la época de lluvias.

Es así, que el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, realizó una inversión de un millón 300 mil lempiras, en la reparación de dicha escuela, favoreciendo a 500 habitantes, generando 14 empleos directos en la comunidad mediante estos trabajos.





Este proyecto fue ejecutado por el Instituto de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (IDECOAS), proveniente de fondos nacionales.

La finalización de esta obra, se celebró con un acto de inauguración, que fue presidido por el titular de IDECOAS Mario Pineda, el director de la escuela Roberto Ruiz, la presidenta del patronato, Alida Ordoñez y el pastor Mario Zerón.



Los trabajos consistieron en la reparación del techo de tres aulas y el área de la dirección, también se cambió las canaletas, láminas de aluzinc, piso y la instalación del cielo falso, además se colocaron ventanas de vidrio fijo con celosía y canales de agua lluvias.



De igual forma, se realizaron las instalaciones eléctricas, construcción de cuatro sanitarios, tanque de almacenamiento con capacidad de cinco mil litros y cerco perimetral.

Por su parte, el ministro de IDECOAS, Mario Pineda, informó que se están realizando obras de infraestructura a nivel nacional, con el objetivo de desarrollar y mejorar la calidad de vida de los habitantes en cada comunidad.

De igual manera, detalló que como parte de las instrucciones del gobierno del presidente Hernández, de proporcionarles a los estudiantes mejores condiciones en educación y suplir las necesidades de las instalaciones, se donaron 90 unidades de mobiliario escolar, libreros y sillas para maestros.

El director, Roberto Ruiz describió “Hace 20 años construyeron la escuela y lastimosamente no había un gobierno que invirtiera y se preocupara por la condición de los niños, gracias a Dios y al gobierno actual ya gozamos de la escuela en buenas condiciones”.

“toda la comunidad ha estado esperando este evento con una gran emoción, los niños añoraban tener una escuela bonita y en condiciones dignas”.

Asimismo, la profesora, María Morales, expresó; “la escuela estaba en pésimas condiciones, sufríamos con la lluvia y nos mojábamos a diario, para nosotros era complicado dar clases, pero ahora los niños no están faltando, gracias al gobierno del presidente Hernández, porque sin su ayuda, nosotros estuviéramos en las mismas condiciones”.

Por otro lado, la presidenta de padres de familia, Nohemí Godoy comentó “la escuela estaba deplorable, el techo desecho y los baños no servían, no había mobiliario, le doy las gracias al presidente Hernández por esta obra, porque nuestros niños con esta ayuda van para mejores cosas”.

“Cuando llovía no podíamos recibir clases aquí, gracias por arreglar nuestra escuela presidente Juan Orlando Hernández, lo queremos y gracias por todo” relató, Nicole Torres alumna de quinto grado de esta misma escuela.